
田島中学校区 学校適正配置検討会議（第１回）を開催しました

生野区では教育環境の充実、子育て環境の充実、災害に強いまちづくりを通じて、まちの活性
化をめざす「生野区西部地域学校再編整備計画」を推進しています。

田島中学校区については「学校整備計画（素案）」や「学校整備計画（案）」を作成していま
したが、令和２年４月に大阪市立学校活性化条例（以下、「条例」といいます）が改正施行され、
条例等に基づく「学校再編整備計画」が策定されました。
また、条例等に基づき「学校再編整備計画」の内容について保護者等のご意見をいただく場と

して、令和２年８月25日（火）に第１回目の「田島中学校区 学校適正配置検討会議」（以下、
「検討会議」といいます）を開催しました。

本紙では、今回の検討会議における主な意見交換の内容をお知らせします。

検討会議（第１回）での議題

検討会議の開催状況

（１）学校再編整備計画について

（２）検討会議について

検討会議の出席者

◆田島中学校区 学校適正配置検討会議委員

・田島小学校区から ４名

・生野南小学校区から ３名

・田島中学校PTAから ２名

◆傍聴 １名

✔ 検討会議の進め方について、校名案、校章・校歌は検討会議で検討し、標準服、通学路の安
全対策は専門部会で検討することとする。
【標準服】保護者を中心とした専門部会で検討する。
【通学路の安全対策】小学校区毎の専門部会で検討を行うとともに、両小学校

区に共通する内容については、合同で検討を行う。

✔ 新たな学校の校名案については、田島中学校区内の住民を対象に一般公募を行うとともに、
関係する各学校を通じて児童生徒から募集する。また、新たな小学校の校名とあわせて小中
一貫校の通称を同時に募集する。

● 今回の検討会議での確認事項等

✔ 校名案の検討について、次回の検討会議において、校名案募集の案内をご確認いただく。そ
のうえで募集を行い、10月下旬の検討会議において、応募のあった校名案をご覧いただき候
補の絞り込み作業を行う。その後、11月に児童向けのアンケートを行い、その結果を11月下
旬の検討会議にてお示しし、校名を決定するスケジュールで進める。

検討会議当日のくわしい内容について
はこちらのページをご覧ください。



≪発行≫
生野区役所 地域まちづくり課
電話：06-6715-9920

学校再編に関する情報は生野区ホーム
ページでもご覧いただけます。

生野区での学校再編の情報をtwitter
でも発信しています

● 行政からの説明内容

● 検討会議の進め方として、「①全ての項目を検討会議で議論する」、「②全ての項目について専
門部会を設置して議論する」、「③項目により、検討会議で議論するものと専門部会を設置して
議論するものを分ける」の３案について事務局から説明を行い、校名案、校章・校歌は検討会議
で検討し、標準服、通学路の安全対策は専門部会で検討することとなりました。

検討会議の進め方について

● ９月から検討するスケジュールとなっている通学路の安全対策については、現地確認を行い、各
小学校区でご意見をいただく場を設けたいと考えています。
そこでいただいたご意見を踏まえ、建設局、警察とも調整し、安全対策専門部会や小学校区ごと
の分科会にフィードバックしながら、ブラッシュアップを行っていきます。

検討のスケジュールについて

● 校章・校歌等の検討項目は校名の影響を受けるため、まず初めに校名の検討を行います。校名案
を11月末までに議論を行った後、校章・校歌の議論に入りたいと考えています。

● 校名案の検討の進め方について、
右記のとおり、３つの手法を事務局
から説明し、新たな学校の校名案を、
田島中学校区内の住民を対象に一般
公募を行うとともに、各学校を通し
て児童生徒から募集することとなり
ました。
また、新たな小学校名とあわせて小
中一貫校の通称も同時に募集するこ
ととなりました。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 一般公募を行う 

公募条件の例 

 ・校区内募集 

 ・生野区内募集 

 ・全市募集 

 ・全国募集 

② 検討会議委員に

よる校名案の提

案 

③ その他 

区ホームページに 

より公募 

検討会議により公募

した校名案を複数候

補まで絞り込む 

検討会議により校名

案を複数候補まで絞

り込む 

絞り込みした校名案から、児童を対象に投票を行う 

検討会議にて投票結果を参考に校名案を選定する 

●事務局から、検討会議に座長を置くことを提案し、了承いただきました。

検討会議座長について


